

ET VOICI LA TÉLÉ A LA CARTE

Antiope, c'est, pour les amoureux de la mythologie grecque, la fille d'un roi de Thèbes séduite par Zeus. Pour les électroniciens et les ingénieurs des télécommunications, c'est surtout un nouveau système qui, dans quelques années, permettra aux téléspectateurs d'obtenir sur leur écran, à l'aide d'un simple clavier, toutes informations désirées, soit visuelles, soit écrites. Dans le premier cas les images du programme en cours s'effaceront pour laisser la place à celles demandées ; dans le second cas les textes apparaîtront en « incrustation » sur les images en cours de diffusion. Les services proposés par Antiope seront



gérés par ordinateurs ; ce qui permettra, éventuellement, d'offrir aux intéressés un très grand nombre d'informations simultanées : huit mille à dix mille pages de textes pourraient être accessibles en cinq secondes estimant les ingénieurs. Si ce procédé de « télé à la carte » trouve un mar-

ché suffisant, il pourra même proposer à ses utilisateurs un choix de « programmes ». A l'occasion du M.I.P.-T.V., qui s'est déroulé à Cannes du 22 au 27 avril, un journal expérimental a été diffusé localement sans perturber la réception chez les particuliers du programme habituel.

Télé' Poche du 27/4/1977